

Nombre del Alumno: YURI JANETH GORDILLO ROSALES

Parcial: 1

Tema: PROCESO EVOLUTIVO EN LA ETAPA SENECUTUD

Materia: TRABAJO SOCIAL EN EL ADULTO

Nombre del Profesor: GUADALUPE LISETH VAZQUEZ

Licenciatura: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

Cuatrimestre: OCTAVO CUATRIMENTRE

FEBREO 2025



MODIFICACIONES DEL PERIODO INVOLUNTIVO

En este periodo se hace evidente el deterioro de las funciones físicas e intelectuales y como consecuencia se produce un cambio de afectividad



MODIFICACIONES FISICAS

Estas se inician con una insuficiencia de las actividades fisiológicas, por lo que el organismo pierde actividad, movilidad y plasticidad. Una de las mayores modificaciones físicas que mayor repercusión psíquica tiene es la del sistema nervioso; debido a que se producen una serie de disminuciones progresivas: en el consumo de oxígeno, en el peso del cerebro, en el número de células (ya que las neuronas no se reproducen), ni en el riego cerebral.



CARACTERISTICAS DEL PEDRIODO INVOLUNTIVO

También conocida como senil, es una etapa del ciclo del ser humano. Disminución de la cantidad de terminaciones nerviosas en la piel, diminución de la cantidad de melanocitos, manchas de la edad, piel que se cura mas lento, perdida de interés o placer en actividades que antes disfrutaba, dificultad para concentrarse



MODIFICACIONES PSICOLOGICAS

El deterioro de las funciones intelectuales (memoria, atención, razonamiento abstracto, orientación, etc.), se hace evidente en la aplicación de los test de inteligencia. También se hace evidente, un enlentecimiento psíquico, determinado por los factores de tipo fisiológico y por las peculiaridades psíquicas de la vejez.



TRANSTORNOS PSICOPATOLOGICO DEL PERIODO INVOLUNTIVO

La demencia senil se empieza a manifestar por pequeños trastornos de memoria, por cambios de carácter, y síntomas depresivos acompañados de ideas hipocondríacas o de vivencias angustiosas. Posteriormente se presentan alteraciones de orientación en el espacio y en el tiempo, que pueden ser más o menos intensas. El lenguaje, en la demencia senil, presenta tanto trastornos de coordinación motriz como perseveraciones, automatismos, y alteraciones de las funciones simbólicas. Son frecuentes las ilusiones y los falsos reconocimientos en la percepción La atención va siendo cada de más débil, perdiendo poco a poco la capacidad de concentración. En general, la evolución de la demencia senil se hace progresivamente más profunda, que, junto con el deterioro físico, determina un próximo final.

MODIFICACIONES AFECTIVAS

El deterioro de las facultades mentales no es independiente de la forma en que el hombre acepta su vejez, y por eso influye su afectividad y emotividad. Si el deterioro de las funciones intelectuales está lejos de ser aclarado, mucho menos lo está el deterioro o cambio de afectividad como consecuencia de los procesos de involución. En la senectud se va adquiriendo una incapacidad de adaptación emocional al medio ambiente, con una disminución en el control de las reacciones emotivas, aunque su sensibilidad sigue siendo extrema. La personalidad, en la senectud, se vuelve egocéntrica, debido principalmente a la resistencia al cambio, a su manera de ser conservadora y autoritaria, y a la necesidad de reafirma su personalidad.